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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente ao
Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo Aguilar Iunes, solicitando
que, "Sejam encaminhadas a este Vereador Nelson Dib Junior, para ser disponibilizado aos
demais Pares, assim como às Comissões Temáticas pertinentes, existentes nesta Egrégia Casa
de Leis,  Relatório relativo ao Transporte Escolar Rural Municipal, contendo as seguintes
informações:
- Comunidades atendidas; Rotas disponíveis, para cada uma dessas Comunidades;
- Número de veículos alocados em cada uma dessas Rotas; Número de veículos, disponíveis
para dar cobertura, em casos de paradas por panes ou manutenções diversas;
- Se, atualmente, há alguma dessas Rotas, paralisada(s) ou com problemas no atendimento?
Informar o(s) motivo(s), caso exista ou esteja ocorrendo tal situação-problema."

JUSTIFICATIVA: Essas demandas foram trazidas a este Vereador Nelson Dib Junior por Munícipes
Corumbaenses, Pais e Responsáveis de Alunos(as), matriculados na Rede Municipal de Educação de
Corumbá, em Escolas Rurais, atendidas por esse tipo de Transporte Escolar Rodoviário, que reclamam
das constantes falhas e/ou atrasos nesse atendimento. Tal situação tem obrigado os Estudantes, menores
de idade, a se deslocarem de suas residências e ficarem aguardando o Ônibus Escolar, por longos
períodos, normalmente, em lugares ermos, o que, por si só, já os expôe a perigos diversos e, ainda, tal
veículo nem aparecer, situação esta que, causa preocupação, quanto ao comprometimento no
aproveitamento escolar desses(as) Estudantes, As maiores reclamações tem ocorrido por Pais, Mães e
Responsáveis de Estudantes, que deveriam ser atendidos pela(s) Rota(s), destinada(s) aos Estudantes que
moram nas Fazendas Angico e Aroeira que, segundo eles, seus Filhos e Filhas, chegam a ficar semanas
inteiras, sem o atendimento do Transporte Escolar Municipal, por motivos diversos. 
 

 

SALA DAS SESSÕES, 27 de Maio de 2024

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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